

Ce matin, la ville de Tomblaine accueillait l'Association Départementale des Médailleurs - Jeunesse Sports - Engagement associatif, pour une réunion à l'Espace Jean Jaurès. J'avais été invité à venir saluer cette assemblée et à cette occasion j'ai pu évoquer les politiques publiques à Tomblaine en direction de la Jeunesse, du sport et de l'éducation populaire.



Je ne m'y attendais pas, mais après ma prise de parole le vice-président de cette association départementale m'a remis cette médaille de la Fédération Française. Mes amis savent que je ne cours pas après les médailles, mais je dois dire que cette belle médaille m'a fait plaisir, je la reçois pour mon engagement sincère pour la jeunesse, le sport et l'éducation populaire et je la partage avec tous mes collègues élus à Tomblaine.

